

Con el Sello de Calidad 500+ otorgado por el Club Excelencia en Gestión

Reconocimiento a la UCLM por su modelo de gestión

La Universidad de Castilla-La Mancha ha recibido el Sello EFQM a la Excelencia Europea 500+ a su gestión, un premio que otorga el Club Excelencia en Gestión y que le ha sido otorgado previa evaluación realizada por AENOR. En España, actualmente, tan sólo hay veinte entidades con el Sello EFQM 500+, y de ellas, sólo dos son universidades, la UCLM y la Universidad Miguel Hernández.



El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, recoge el galardón otorgado por el Club Excelencia en Gestión.

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, recibió de manos del adjunto a la Presidencia del Club Excelencia en Gestión, Juan Moro, el Sello a la Excelencia Europea 500+ a la gestión, en un acto que contó con la asistencia del consejero de Educación y Ciencia, José Valverde; Eduardo Coba, coordinador general de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad (ANECA); y Ramón Palacios, gerente del Área de Calidad Avanzada de AENOR.

Este premio supone la consolidación de la excelencia en la gestión de los servicios de la Universidad regional; que ha sido y es una de las constantes del equipo de Gobierno universitario. "Podemos afirmar que hoy somos una institución más competitiva, que tenemos además un método de trabajo aceptado por la ANECA, el modelo

EFQM. Queremos ser una administración eficaz, con un sistema de gestión integral, que haga un uso eficiente de los recursos", argumentó Martínez Ataz.

Por eso, el máximo responsable de la institución académica quiso agradecer a todo el personal de administración y servicios de la UCLM su esfuerzo por convertir su trabajo cotidiano en una gestión de calidad, centrada en la satisfacción del usuario. "Vosotros habéis sido los artífices para conseguir este premio", subrayó el rector.

La EFQM (Fundación Europea de Gestión de Calidad) fue creada en 1988 y está compuesta por más de seiscientos miembros. Su misión es la de ayudar a las empresas europeas a mejorar su posición competitiva por medio de la aceptación de la calidad como estrategia y el estímulo y ayuda al desarrollo de

actividades de mejora.

Reconocimiento al buen hacer

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde afirmó que esta distinción es un reconocimiento a una trayectoria de buen hacer, de trabajo riguroso y de atención hacia la investigación, la innovación y, especialmente, hacia el análisis y la evaluación de la gestión de la UCLM.

En este sentido, explicó que "normalmente, se identifica la calidad con el ámbito privado, por eso hay que resaltar que nuestra Universidad haya decidido adentrarse en este camino que supone una exigencia de adaptación continua y, por tanto, una garantía para los ciudadanos". "Este Sello viene a decirle a toda la gente que aquí se trabaja bien para ellos", apuntó.

La UCLM instalará puntos informáticos para ciegos en las bibliotecas

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y la ONCE han firmado un acuerdo por el que instalarán en las sedes de las bibliotecas de la institución académica equipos informáticos adaptados para facilitar la accesibilidad de las personas ciegas y con discapacidad visual.

Así lo dieron a conocer el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, y el delegado territorial de la ONCE en Castilla-La Mancha, Antonio Cebollada, en la firma del acuerdo, gracias al cual las bibliotecas serán accesibles para los ciegos, una medida pionera entre las universi-

dades españolas.

Se instalarán equipos informáticos con las adaptaciones tiflotécnicas precisas (jaws, zoomtext, scanners) que facilitarán la accesibilidad a la información y a la comunicación por parte de las personas ciegas y con grave discapacidad visual que cursen estudios en los distintos campus.

Además, la ONCE informará a los alumnos de la UCLM afiliados a la organización de la existencia de estos equipos adaptados para que puedan usarlos e impartirá la formación básica necesaria al personal de la insti-

tución académica encargado de la supervisión de los mismo.

El rector manifestó que la firma de este acuerdo "es una apuesta más de la Universidad de Castilla-La Mancha por la integración de las personas con discapacidad, que deben ocupar un puesto activo en nuestra sociedad y gozar de las mismas oportunidades que el resto".

Martínez Ataz se refirió al Servicio de Apoyo al Estudiante con Discapacidad (SAED) que presta su atención a todos aquellos estudiantes de la Universidad regional con algún tipo de discapacidad o enfermedad.

Baja un 5,2% el precio de la vivienda usada

La Consejería de Educación y Ciencia ha fallado la II edición de los Premios Regionales de Fotografía y de Relato Corto de temática científica, en los que el jurado la querido destacar la calidad de los trabajos presentados.

En fotografía, los premiados en la categoría de Educación Secundaria Obligatoria son los alumnos de 4º del IESO 'Vía Heráclea' de Balazote (Albacete), con la fotografía titulada 'Allium Sativum'.

En la categoría de Bachillerato, Ciclos Formativos y Enseñanzas de Régimen Especial el premio ha sido para Cristina Rivera Aguirre, de la Escuela de Arte de Toledo, con la obra 'Fractal'.

Finalmente, en la categoría de Universitarios, la ganadora ha sido Elvira Sánchez Uzabal, del Centro Asociado de la UNED 'Lorenzo Luzuriaga' de Valdepeñas (Ciudad Real).

En Relatos Cortos los ganadores en la categoría de

Educación Secundaria Obligatoria han sido Julia de la Fuente Mingallón, del IES 'Alfonso VIII' de Cuenca, con el relato titulado 'Draco'. En esta categoría se concede mención Especial a Cristina García Bonillo, del IES 'Cencibel' de Villarrobledo (Albacete), por la obra 'Biografía de un cristal'.

En el apartado de Bachillerato, Ciclos Formativos y Enseñanzas de Régimen Especial, el ganador ha sido Javier Santacruz Cano, del IES 'Miguel Hernández' de Ocaña (Toledo) por el trabajo 'Francis Barck, entre la vida y la investigación'.

La categoría de Universitarios, ha sido declarada desierta.

Todos los premios en sus tres categorías están dotados con 600 euros y diploma para el ganador, y en el caso de los relatos cortos, en sus dos primeras categorías, con 900 euros más destinados a material didáctico para el centro.

2.000 estudiantes en las jornadas de puertas abiertas de la UCLM



La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha abierto sus puertas a los futuros alumnos universitarios y a sus familias, con el objetivo de mostrarles el lugar donde van a iniciar su formación superior. Se trata de una visita familiar en la que directores y decanos de centros aclaran todas las dudas que los jóvenes y sus familiares tienen en este momento crucial.

Unos dos mil alumnos, acompañados de sus familias, han visitado los campus universitarios de la UCLM y la Escuela Universitaria Politécnica

de Almadén. Tras el acto de bienvenida a cargo de los vicerrectores de cada campus, el grupo de visitantes inició un recorrido por las distintas facultades y escuelas. En cada centro los decanos y directores explicaron las particularidades de la titulación que se imparte y les han ofrecido una información más pormenorizada del día a día de los alumnos en las aulas universitarias. Asimismo, los padres han visitado las infraestructuras deportivas, bibliotecas y demás instalaciones complementarias.